

Pressemitteilung Nr. 297

05.09.2024

Ohne Umleitung zu historischen Fundstätten

Der Historische Wanderweg im Kasbruchtal ist wieder in seiner ursprünglichen Wegeführung begehbar. Rechtzeitig zur beginnenden Herbstwandersaison hat der Wanderwegewart der Kreisstadt Neunkirchen, Harry Fries, zusammen mit dem Zentralen Betriebshof (ZBN) mehrere verrottete Holzstege im Feuchtgebiet „Pfuhlwald“ erneuert. Damit können Interessierte sich die historischen Fundorte im Kasbruchtal wieder leichter erschließen.

Vom Parkplatz am Wasserwerk Wellesweiler aus verläuft der Weg durch das Naturschutzgebiet Kasbruchtal. Abstecher vom Wanderweg führen zu verschiedenen historischen Fundstellen aus gallorömischer Zeit.

Für diese Maßnahme waren rund 1.000 Euro Materialkosten notwendig. Es wird gebeten, dass Radfahrer die für sie ausgeschilderten Wege benutzen.

Mehr zu den Wanderwegen rund um das Stadtgebiet der Kreisstadt Neunkirchen stehen im Internet unter www.neunkirchen.de/wandern.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de